



Comunicado N° 150

Lima, viernes 16 de mayo del 2025

Solidaridad Internacional con el SUTTP desde España

En el contexto de nuestra actual negociación y defensa de los derechos laborales frente a la compleja situación de Telefónica del Perú, hemos recibido un mensaje de respaldo del sindicato Alternativa Sindical de Clase (ASC) de España. La carta, firmada por su secretario general Luis Miguel Busto Mauleon, expresa su solidaridad con el SUTTP y reafirma el compromiso internacional con la causa de los trabajadores y trabajadoras del sector. Compartimos a continuación el texto completo, como muestra de que nuestra lucha cuenta con apoyo más allá de nuestras fronteras.



Alternativa Sindical de Clase

C/ Gran Vía 40, 5-1 28013 Madrid Tfno.: 915271808, Fax: 915273793 www.sindicatoAST.org sindicatoast@sindicatoast.org

Estimadas compañeras y compañeros de Telefónica de Perú.

Estimadas compañeras y compañeros del Sindicato de Trabajadores Telefónicos de Perú.

Un saludo personal de quien les habla, Luis Miguel Busto Mauleón, secretario general de la sección sindicato de Telefónica de España del sindicato Alternativa Sindical de Clase, afiliado a la Unión Internacional de Sindicatos del Transporte, Pesca, Puertos y Comunicaciones de la Federación Sindical Mundial. A su vez soy miembro del Consejo Presidencial de la FSM desde su Congreso de Roma en mayo de 2022.

Quiero transmitirles en nombre de nuestro sindicato, ASC, nuestra solidaridad con el sindicato SUTTP en estos complicados momentos en los que la nueva dirección de Telefónica decidió la venta de la filial de Perú dejando a trabajadores y trabajadoras en un proceso concursal que pone en riesgo sus puestos de trabajo, sus condiciones laborales y el futuro de sus familias.

¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA!

Somos conscientes del papel depredador que Telefónica ha ejercido en su país y así lo ha demostrado abandonándolos a su suerte con una huida indigna. Porque Telefónica nunca tendría que haber accedido al servicio de telecomunicaciones, toda vez que se trata de un sector estratégico de un país soberano y que, por tanto, debería tratarse de un servicio público que garantizara un acceso universal para todas sus ciudadanas y ciudadanos.

Al mismo tiempo, entendemos que una empresa de telecomunicaciones en manos del estado peruano también debería garantizar unas condiciones laborales dignas de sus trabajadoras y trabajadores donde la creación de empleo de calidad, el avance en nuestras conquistas y los aumentos salariales fueran el camino marcado para la emancipación de la clase obrera y el derrocamiento de un sistema capitalista que nos explota.

Esa es la línea marcada en nuestros Congresos y entendemos que es la línea del sindicato hermano SUTTP con el que hemos estado trabajando estrechamente en los últimos años en el ámbito del sector de las telecomunicaciones con otros sindicatos de América Latina. Un sindicato que ha demostrado su compromiso con los intereses de la clase obrera peruana y con el internacionalismo proletario. Un sindicato que se ha puesto al frente de la barricada cada vez que la patronal internacional ha intentado dar un paso para seguir robándonos la plusvalía que generamos vendiendo nuestra fuerza de trabajo.

Por supuesto, también es la línea de la Federación Sindical Mundial y sus organizaciones regionales como la Futac que, en los últimos meses y ante la venta de las filiales en América Latina lanzó la iniciativa de conformar un frente común de sindicatos a la que SUTTP se unió con determinación y entusiasmo.

En estos momentos la realidad es de todas y todos conocida y la situación de las compañeras y compañeros de Perú es muy comprometida. Pero la clase obrera conocemos perfectamente que la única batalla que se pierde es aquella que se abandona y que la experiencia vivida estos meses ha generado unos vínculos indestructibles que debemos continuar fortaleciendo.

Por tanto, desde nuestro sindicato ASC en España nos ponemos a las órdenes del sindicato SUTTP para dar la batalla allá donde se nos requiera, en las líneas ideológicas marcadas por la FSM que no son otras que seguir en los avances de la clase obrera y en revertir un sistema capitalista que quiere revertir nuestras condiciones laborales a la época de la esclavitud.

Compañeras y compañeros, ni un paso atrás.

Venceremos